

Cronique Roubaissienne

BUREAU : 39, Rue Pauvree, 39 — ROUBAIX
TELEPHONE — N° 3.22 — TELEPHONE

Le Fisc et les commerçants roubaissiens

Nous avons dit l'autre jour comment environ 300 commerçants roubaissiens ont été poursuivis par l'Enregistrement pour n'avoir point payé le timbre de quittance de 0,10 centimes sur les reçus ou « décharges » qui leur donnaient de leurs clients à M. D... messenger bagagiste, à Lille.

Il nous revient qu'environ 60 commerçants roubaissiens sont sous le coup de ces mêmes poursuites.

Il serait sans doute sage, pour eux de suivre la ligne de conduite de leurs collègues lillois et de s'en référer à eux pour l'attitude à prendre en l'espèce.

LE DANGER DES ECHELLES
Chez Emile Duvaing, entrepreneur, rue du Moulin, Henri Vandenberghe demeurant rue Daguesseau, fort Carvois, 25, a glissé de l'échelle, sur laquelle il était monté et est tombé sur le sol d'une hauteur de trois mètres. Il s'est fait une forte contusion à la région du coude gauche et à la main gauche écorchée.

MALENCOTREUSE CRUTE
Un accident assez grave s'est produit dans la salle des mécaniciens des établissements Wibaux-Forn, rue Luvette.

MAINS MUTILÉES
Chez Lemaire et Dillies, fabricant de Découvreurs, âgé de 47 ans, soigneur de cadavres, demeurant rue du Tilleul, 225, ayant glissé sur une dalle, a perdu d'équilibre et a posé, pour se relever, sa main sur une carte en marche.

AU CIMETIERE
Seront affectés dans le délai de dix jours à de nouvelles inhumations :

1. Les bandes réservées aux sépultures ordinaires d'enfants enterrés à cet âge ;
2. La bande allée 5 contre le carré 4, a été en service du 26 mai 1890 au 16 août de la même année ;

LES CAMBRIEURS OPERENT
M. Auguste Lepers, demeurant 204, rue de Lannoy, est venu se plaindre à la police que dans la nuit de dimanche à lundi on avait pénétré chez lui et enlevé une somme de deux cents francs qui se trouvait dans un secrétaire.

EPAVES DE LA RUE
M. Prudent Charvalle, demeurant quai de Wattrelos, a trouvé un jupon bleu.

L'IRASOUBLE IROVONE
Léon Dhazet, âgé de 26 ans, encolleur, demeurant rue Duriez, à Croix, a été mis en état d'arrestation pour coups, rébellion ou outrage aux agents et ivresse.

SUR MANDAT D'ARRÊT
Theobald Debruyne, âgé de 30 ans, terrassier, demeurant à Mont-Aux, a été arrêté dimanche soir, en vertu d'un mandat d'arrêt délivré par le juge d'instruction d'Arras. Il était recherché pour vol.

LES TORPILLEURS DU PAVE
Edmond Bar, représentant de commerce, demeurant 80, rue Rocroy arrivait à bicyclette à l'angle de la rue de la rue Joffroy.

L'EXCURSION DE L'AMICALE DES ARTS
L'excursion annuelle en broche de l'Amicale des Arts qui avait pour but cette année le Mont de l'Enclus, a eu lieu dimanche dernier et a obtenu comme ses devancières, un très grand et légitime succès.

MAUVAIS FILS — M. Rémy Créteur, 49 ans, sa femme, demeurant rue des Ogiets ont porté plainte pour coups contre leur fils Ferdinand, âgé de 19 ans.

CONTRIBUTIONS DIRECTES (Réclamations) — Le maire de la ville de Croix a l'honneur de donner avis aux contribuables qui auraient des réclamations à présenter que M. le contrôleur des contributions directes les recevra, à cet effet, à la mai-

rie, salle du rez-de-chaussée, le jeudi 2 juin, de 9 heures à 11 heures du matin.

WATTRELOS
AMICALE DES ANCIENS ELEVES DE L'ECOLE DE LA BAILLERIE

Volé le classement du concours de tir : Catégorie d'Honneur. — Prix unique : 40 fr. M. Longuet de Lille.

LE CERCLE ORPHEONIQUE LES XL AU CONCOURS INTERNATIONAL DE BRUXELLES

Les « Artisans Réunis » de Bruxelles, une des sociétés les plus réputées de la capitale belge, ont organisé pour le 100^e anniversaire de la révolution de 1830, de grandes solennités artistiques, dans lesquelles participent de très importantes sociétés chorales de l'Europe.

UNE CIRCULAIRE DE L'INSPECTEUR DU TRAVAIL

Avant un rapport à faire sur la façon dont sont dirigés les ateliers dans les usines, l'inspecteur du travail a adressé aux patrons roubaissiens une circulaire qui leur rappelle les obligations qui leur incombent.

LES ANCIENS ELEVES DE L'ECOLE DE LA BAILLERIE

WATTRELOS
AMICALE DES ANCIENS ELEVES DE L'ECOLE DE LA BAILLERIE

Volé le classement du concours de tir : Catégorie d'Honneur. — Prix unique : 40 fr. M. Longuet de Lille.

LE CERCLE ORPHEONIQUE LES XL AU CONCOURS INTERNATIONAL DE BRUXELLES

Les « Artisans Réunis » de Bruxelles, une des sociétés les plus réputées de la capitale belge, ont organisé pour le 100^e anniversaire de la révolution de 1830, de grandes solennités artistiques, dans lesquelles participent de très importantes sociétés chorales de l'Europe.

UNE CIRCULAIRE DE L'INSPECTEUR DU TRAVAIL

Avant un rapport à faire sur la façon dont sont dirigés les ateliers dans les usines, l'inspecteur du travail a adressé aux patrons roubaissiens une circulaire qui leur rappelle les obligations qui leur incombent.

LES ANCIENS ELEVES DE L'ECOLE DE LA BAILLERIE

WATTRELOS
AMICALE DES ANCIENS ELEVES DE L'ECOLE DE LA BAILLERIE

Volé le classement du concours de tir : Catégorie d'Honneur. — Prix unique : 40 fr. M. Longuet de Lille.

LE CERCLE ORPHEONIQUE LES XL AU CONCOURS INTERNATIONAL DE BRUXELLES

Les « Artisans Réunis » de Bruxelles, une des sociétés les plus réputées de la capitale belge, ont organisé pour le 100^e anniversaire de la révolution de 1830, de grandes solennités artistiques, dans lesquelles participent de très importantes sociétés chorales de l'Europe.

UNE CIRCULAIRE DE L'INSPECTEUR DU TRAVAIL

Avant un rapport à faire sur la façon dont sont dirigés les ateliers dans les usines, l'inspecteur du travail a adressé aux patrons roubaissiens une circulaire qui leur rappelle les obligations qui leur incombent.

LES ANCIENS ELEVES DE L'ECOLE DE LA BAILLERIE

WATTRELOS
AMICALE DES ANCIENS ELEVES DE L'ECOLE DE LA BAILLERIE

Volé le classement du concours de tir : Catégorie d'Honneur. — Prix unique : 40 fr. M. Longuet de Lille.

LE CERCLE ORPHEONIQUE LES XL AU CONCOURS INTERNATIONAL DE BRUXELLES

Les « Artisans Réunis » de Bruxelles, une des sociétés les plus réputées de la capitale belge, ont organisé pour le 100^e anniversaire de la révolution de 1830, de grandes solennités artistiques, dans lesquelles participent de très importantes sociétés chorales de l'Europe.

UNE CIRCULAIRE DE L'INSPECTEUR DU TRAVAIL

Avant un rapport à faire sur la façon dont sont dirigés les ateliers dans les usines, l'inspecteur du travail a adressé aux patrons roubaissiens une circulaire qui leur rappelle les obligations qui leur incombent.

LES ANCIENS ELEVES DE L'ECOLE DE LA BAILLERIE

Dunkerque
UN DRAME A BORD
COUPS DE REVOLVER

Hier soir, au cours d'une discussion à bord du vapeur suédois « Marie », un matelot John Nordlander, 60 ans, a tiré un coup de revolver sur un de ses camarades, Knut Fagerstrom, qui a été grièvement blessé au dos.

ARRONDISSEMENT DE DOUAI
ORCHIES
TENTATIVE DE CAMBRIOLAGE

Des malfaiteurs se sont introduits dans le jardin de M. Camille Boquet, brasseur à Orchies ; ils commençaient un cambriolage en règle lorsqu'ils furent dérangés dans leur besogne.

ARRONDISSEMENT DE CAMBRAI
AVESNES-LEZ-AUBERT
Une femme se pend

Le fils de la désespérée découvre le cadavre de sa mère

M. Girard Hippolyte, 32 ans, tisseur s'étant rendu chez ses parents pour leur dire bonjour, selon sa coutume quotidienne, aperçut en ouvrant la porte, sa mère qui était pendue à l'aide d'une corde fixée à un clou de plafond.

PAS-DE-CALAIS
LENS
UNE DESEPERÉE

Une jeune fille de dix-huit ans tente de se suicider en se jetant un coup de revolver

Une jeune fille qui, depuis quelque temps arpente la salle des pas-perdus de la gare en donnant des signes d'agitation, a tenté de se suicider, dimanche soir, en se tirant un coup de revolver dans l'épaule droite.

LAMBERSART
Un « extra » voleur

Comme d'habitude M. Legrand, propriétaire de la Taverne de l'Espérance, avenue de Hippodrome, avait pris à son service, dimanche dernier, plusieurs garçons et « extra » restaurant, en plus de ses « extra » habituels.

HERSIN-BOUGNY
UN PENDU

On vient de trouver pendu dans sa grande Henriette Charles, âgé de 49 ans, cultivateur.

On attribue les causes de ce suicide à une maladie dont souffrait le malheureux depuis plusieurs années.

TELEGRAPHISTES MILITAIRES
Une douzaine de douaniers appartenant aux diverses brigades de douanes du département du Nord, sont arrivés hier à Lille. Ils doivent accomplir une période d'un mois en qualité de télégraphistes militaires.

L'ENFANT PERDU EST RETROUVE
Les jeunes Armand Poyance, 5 ans, qui avait quitté le domicile paternel, rue de Russie prolongée, dimanche vers trois heures de l'après-midi, n'était pas encore rentré à neuf heures et demie du soir, a été retrouvé.

SUCCESSOIRE
Le jeune Charles Louis, frère du Lycée de Tourcoing, vient d'être admis au concours du Surintendant des Contributions Directes.

ETAT-CIVIL
de TOURCOING du 30 mai 1910

La vengeance d'un débardeur
Marthe Samson, âgée de 30 ans, qui exploite rue de l'Hôpital-Militaire un petit cabaret, a pour amant un nommé Clément Fatou, 35 ans, exerçant la profession de débardeur.

LILLE
La vengeance d'un débardeur

La disparition de l'apprenti cordonnier
La disparition de jeune Albert Hennet, continue à rester, pour tout le monde, un profond mystère.

Je ne fume que le N°1
Un cycliste, M. Emile Decoster, 45 ans, plombier, rue d'Arras, passant hier vers 11 heures rue Nationale, venant de la rue de l'Hôpital Militaire.

Un chien enragé
Différents quartiers de Lambertsart et de Louvroil ont été mis en émoi durant la journée d'hier par le passage d'un chien enragé qui fit de nombreuses victimes parmi ses congénères.

INJECTION BROU
HYGIENNE ET PRESERVATIVE

C'est un remède certain, sans danger des ÉCOULEMENTS anciens ou récents

LES VAGABONDS. — Deux individus qui, en état de vagabondage, mendiaient en réunion, rue de Lille ont été arrêtés par une patrouille de gendarmes.

MORDU PAR UN CHIEN
A six heures du soir, hier, un terrassier M. Rychkovsk, âgé de 38 ans, allant rendre visite à sa femme, habitant 38, rue d'Éna, a été mordu par un chien de son propriétaire.

INJECTION BROU
HYGIENNE ET PRESERVATIVE

C'est un remède certain, sans danger des ÉCOULEMENTS anciens ou récents

LES VAGABONDS. — Deux individus qui, en état de vagabondage, mendiaient en réunion, rue de Lille ont été arrêtés par une patrouille de gendarmes.

MORDU PAR UN CHIEN
A six heures du soir, hier, un terrassier M. Rychkovsk, âgé de 38 ans, allant rendre visite à sa femme, habitant 38, rue d'Éna, a été mordu par un chien de son propriétaire.

INJECTION BROU
HYGIENNE ET PRESERVATIVE